

Hace sonar tu facturación



Sistema de Facturación Electrónica

Aspel FACTUR@



Aspel FACTUR@ te ofrece:



Generar facturas electrónicas independientemente de tu profesión, giro comercial o si eres persona física o moral.



Expedir fácilmente Comprobantes Fiscales Digitales por Internet (CFDI) cumpliendo con todos los requisitos de la versión 3.3 como facturas, notas de crédito, recibos de honorarios, de arrendamiento y otros comprobantes de ingreso y egreso.



Importar la información de tus CFDI y agrega en automático los datos de tus clientes y productos de forma sencilla para agilizar tu trabajo.



Emitir documentos con diferentes impuestos: Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS), Impuesto al Valor Agregado (IVA), retenciones del IVA y del Impuesto Sobre la Renta (ISR) e impuestos locales configurables (trasladados o retenidos), como el Impuesto Sobre Hospedaje.



Manejar hasta 99 RFC's (Registro Federal de Contribuyentes) para generar comprobantes fiscales.



Conocer en tiempo real clientes más importantes o productos más vendidos para la correcta toma de decisiones.



Optimizar la experiencia de uso con un rediseño del sistema que integra más herramientas de personalización de acuerdo con tus necesidades.

Conoce sus nuevas funciones:



Con el nuevo catálogo de clientes y terceros es más sencillo definir la información comercial y fiscal de tus comprobantes, porque agiliza la captura y minimiza errores.



Incluye un completo catálogo de productos con un apartado para su fotografía, que facilita su identificación.



Cuenta con una nueva sección de gráficas y estadísticas personalizables y de fácil configuración para una mejor toma de decisiones.



Expide comprobantes digitales que amparan complementos de retención e información de pagos como: dividendos, remanentes distribuibles, pago a extranjeros, enajenación de acciones, entre otros.



Emite comprobantes con complementos fiscales como: notarios, donatarias, pago en especie, compra-venta de divisas, leyendas fiscales y comercio exterior.



Maneja el nuevo complemento del INE si brindas servicios o vendes productos para aspirantes y partidos políticos.



Genera CFDI que amparen gastos de viáticos y préstamos generados por actividades empresariales y/o profesionales.

Otros beneficios:



Automáticamente descarga los CFDI del portal del SAT para registrarlos al sistema mediante un sencillo asistente de importación.



Con un solo clic genera el archivo XML del CFDI y la representación impresa en formato PDF, listos para enviar por correo electrónico a tus clientes.



Emite CFDI en pesos y dólares.



Incluye el manejo de la cuenta predial para los recibos de arrendamiento.



Realiza la cancelación de los comprobantes en línea con el SAT, facilitando la administración de los mismos.



Es el facturador por excelencia, ya que importa información de archivos de hojas de cálculo de Microsoft® Excel para generar facturas electrónicas de forma automática.



A través de **Espacio Aspel** el servicio inteligente en la nube, resguarda la base de datos del sistema, así como una copia confiable de los CFDI generados.